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« Celui qui est patient se gouverne avec une grande prudence ; mais celui qui est impatient signale sa folie. » (Proverbes XIV, 29) 

 

Ambiance de Béthanie 
Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres 

 « Maintenant, Seigneur, laissez, selon votre parole, 

votre serviteur aller en paix. »(Luc II,29) 

 «  La patience…La persévérance dans 
l’effort…Siméon a eu cette sublime promesse du Saint-Esprit de 
voir le Messie et la récompense de tenir l’Enfant Jésus dans ses 
bras par sa patience à en attendre l’heure de Dieu. 
 Nous voulons obtenir la récompense éternelle ; notre 
vocation est de travailler à devenir un saint. Le chrétien se 
nourrit de la moelle de Dieu, de l’Eucharistie : il doit être fort. 
D’abord une force déterminée contre les passions, sans 
discussion avec la raison : force intolérante en tranchant avec le 
« glaive » apporté par le Christ (Mt X, 34) pour couper jusqu’à la 
racine, jusqu’au cœur, sans repos car il faut toujours 
recommencer, la victoire de la veille n’assurant pas celle du 
lendemain. En outre, il faut une force de patience dans la 
pratique du bien : patience envers soi-même qui consiste dans 
l’humilité qui ne se décourage pas, ne se rend pas. L’homme 
patient écoute, voit la difficulté, la considère, et répond avec 
précision. Il attend la grâce et lui laisse le temps d’entrer. La 
patience, c’est l’humilité de l’amour de Dieu : je ne puis rien par 
moi-même. Alors pas de découragement ! « Par votre patience, 

vous posséderez les âmes ». (Luc XXI, 19) .  

 À la patience envers soi-même, il faut ajouter la 
patience envers Dieu ; il importe même d’être plus patient 
envers Dieu qu’envers soi. Dans l’Évangile, on lit que l’arbre 
qui porte du fruit sera taillé pour qu’il en porte davantage. (Jean 

XV,2) Si l’on trouve que tout va bien, on s’arrête, et c’est logique. 
Mais le Bon Dieu veut que nous disions toujours : encore ! En 
avant ! On aime tant s’entendre dire que l’on aime le Bon 
Dieu… Surtout s’Il nous le fait sentir ! Mais s’Il se cache on se 
pense abandonné, réprouvé ; on est tenté de tout laisser tomber. 
Dieu permet cet état pour nous purifier. C’était un 
encouragement pour notre faiblesse, et nous l’avons pris pour 
une vérité… Nous allions en faire notre fin : Dieu ne peut le 
permettre. Il nous ôte la paix pour nous faire travailler ; c’est le 
moment de la force et de la patience. Oui, il faut s’armer de 
patience avec Dieu. Il faut lui dire et redire : « Je ne puis RIEN, 
ô mon Dieu, « quand Il me tuerait, c’est en Lui que 

j’espérerais. » (Job XIII, 15). Alors courage car les épreuves 
arriveront. Sachez attendre le moment de Dieu. Ayez de la 
patience ; laissez mûrir les grâces divines. » (st Pierre-Julien Eymard) 

 « Apprenons de la Mère et du Fils à nous humilier, à 
ne pas craindre de paraître ce que nous sommes. » (un solitaire de 
Sept Fons). 

 

Les intentions ecclésiales 

•  En réparation pour les profanations commises 
dans les églises et les cimetières. 
•  Pour la persévérance des séminaristes qui 
viennent de prendre la soutane ce 2 février. 
•  Pour les prêtres qui ont la charge de nos âmes. 
•  Pour que l’ardent désir de la prêtrise chez un 
jeune puisse se réaliser sans obstacles. 

 

Intention nationale permanente : 

Pour barrer le chemin à l’Islam en France et 
obtenir la conversion des juifs et des musulmans. 

 
 

Pour les pécheurs : 
 
 

Le mot de l’aumônier 
 

Nous voici au pied de Jésus-Hostie. Il s’offre à nos 
prières et à nos Adorations, prêt sans cesse à se donner à nous, à 
se communiquer à nos âmes. Puer Natus est nobis, Un Enfant, 
un Fils nous a été donné ; Il a été donné à nous, à chacun de 
nous. Il se donne si souvent à nous dans la sainte Communion. 

Il s’est donné une fois aux hommes en naissant dans 
l’humble crèche de Bethléem ; Il donnera une fois pour toute sa 
vie pour le Salut de tous les hommes en mourant sur la Croix. 
Mais, il se donne si souvent à nos âmes dans la sainte 
Communion. Au cours de notre Heure d’Adoration, pensons à 
ce don inestimable et tant de fois renouvelé de la Sainte 
Eucharistie, et au peu de reconnaissance et de gratitude que nous 
avons. Consacrons-nous suffisamment de temps à ce précieux 
entretien avec Jésus qui vient nous rendre visite ? Ou 
malheureusement nous perdons facilement ce temps d’intimité 
qu’Il veut avoir avec chacun de nous pour nous communiquer 
ses bienfaits. La Charité est une amitié ; elle réclame un échange 
réciproque entre Jésus et nous. Si notre meilleur Ami voit notre 
âme distraite et vite reprise par ses activités terrestres, comment 
peut-Il nous transformer et rendre féconde en Grâce cette 
Communion ? 

Oui, Jésus est Notre Meilleur Ami ; Il l’est par l’Amour 
et l’intérêt qu’Il porte à notre âme ; Il l’est par l’abondance des 
bienfaits que dans sa Toute Puissante Bonté Il veut nous 
accorder. Comme un malade se réjouit de la visite du médecin et 
l’en remercie vivement, ainsi, notre âme doit se réjouir de la 
Divine Visite et exprimer toute sa Gratitude. 

Les moments d’Actions de Grâces sont des instants 
précieux où l’âme aimante, dans un élan de Foi et de Charité, 
s’ouvre aux bienfaits Divins. Bienheureux ceux qui ont faim et 
soif de la Justice ; qui ont faim et soif de Jésus-Hostie. La 
nourriture restaure le corps dans la mesure où l’appétit l’y 
dispose ; ainsi, il en est dans ce Repas Eucharistique. C’est dans 
la mesure où notre âme a soif de Jésus ; soif de son Amour, 
désireuse de ses Grâces qu’elle s’ouvre à cet échange avec le 
Sauveur. 

Durant cette heure sainte, remercions Jésus de toutes ces 
Communions ; réveillons dans nos âmes cette Soif du Céleste 
Médecin, pour mieux profiter de nos Communions prochaines 
en ne négligeant pas cette Action de Grâces, où notre 
Communion devient alors féconde en fruits de sainteté. 



Les fruits de Béthanie 
« Témoigner c’est déjà remercier » 

 

Rappel 
 

Notre appel du mois dernier concernant les 
honoraires de messes, n’a été suivi d’aucun effet. Il 
s’agit certainement d’une omission. Nous vous 
remercions de bien vouloir remettre votre obole à 
votre correspondant. 
 

La fête de la Chandeleur nous donne l’occasion de 
vous rappeler qu’il existe des veilleuses de 72h nous 
permettant, allumées à l’entrée des trois jours 
d’adoration, de ne pas oublier notre heure sainte et de 
la prolonger avec les autres foyers adorateurs. 

_________________________ 
 

Pourquoi pas la patience comme résolution de 
Carême ? 

 

C’est elle qui fait les saints. Saint Jacques 
l’affirme : La patience rend notre vie parfaite, en nous 
faisant supporter en paix les croix qui nous viennent 
directement de Dieu, comme les maladies, la pauvreté, 
et celles qui nous viennent des hommes, comme les 
injures, les persécutions. Saint Jean vit tous les saints 
du ciel porter la palme, symbole de la victoire : J’ai vu 

une grande foule… et ils tenaient en mains des 

palmes. Il nous apprend ainsi que tous les adultes, 
pour être sauvés, doivent être martyrs, martyrs du 
sang, ou martyrs de patience. 

(Les gloires de Marie, p. 409) 
 

À lire 
 

•  Thème du bulletin et … pourquoi pas celui du 
Carême ? 

« De la patience » de saint Augustin, 16€.  
 

•  Bilan de toutes les victimes chrétiennes en 2005. Et 
que dire aujourd’hui ? 

 « Persécutions anti-chrétiennes dans le monde » de 
Thomas Grimaux, 15€ 

Les correspondants 
 
 
 

03 Brout-Vernet : M. Tranchet - 04 70 58 20 42 
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15 
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75 
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79 
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96 
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08 
22-35-56  Lanvallay : Mme Saigault- 02 99 16 08 80 
24-19-87   Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89 
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43 
31-32-47-81-82   Toulouse : Mme Joly 
      49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14 

37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55 
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30 
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81 
44-56   Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75 
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82 

50-14-61   Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95 

54-88   Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70 

59-60-62-80  Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27 
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19 
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70 

69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36 
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61 

75-77-78-91-92-93-94-95  Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24 

76  Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29 
78  Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12 
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95 

83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49 

85-17   La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39 

86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16 
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